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ATA DE REUNIÃO ONLINE 
 
 
 

Órgão: Diretoria Executiva Data: 28/05/2022 Horário: 14h41min 
 

Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, 

às quatorze horas e quarenta e um minutos, através de plataforma virtual, reuniram 

para sessão, o Presidente Rogério Ubine e os Diretores: Luciana Souza da Silva, 

Anderson Montes Ribeiro de Souza, Anderson Tognoni, Jose Ivaldo da Silva e Sergio 

Luiz Pimenta. Justificaram ausência, os diretores: Andre Akira, Anezio Rodrigues, 

Jairo de Melo Pacheco, Reinaldo do Amaral Almeida e Otavio Henrique de Carvalho. 

A reunião da Diretoria Executiva da Associação deu início com a pauta: 

 Calendário de Eventos 2022; 

 Reforma Estatutária. 

❖ Calendário de Eventos 2022 

Foi apresentada pelo Presidente da Associação, Sr. Rogerio Ferreira Ubine, o 

calendário de eventos 2022 aos Diretores: 

• 14/08/2022 – Campinas 

• 28/08/2022 – Sorocaba 

• 18/09/2022 – Ribeirão Preto 

• 25/09/2022 – Rio Claro/Piracicaba 

• 09/10/2022 – São José dos Campos 

• 23/10/2022 – São José do Rio Preto/Araçatuba/Votuporanga 

• 06/11/2022 – Araraquara 

• 27/11/2022 – Bauru/Botucatu 

 

Houve debate sobre cobrança simbólica na bilheteria, como forma de subsidiar 

os eventos e atividades, porém, os participantes analisaram a proposta, e 

concluíram, que não é o momento de cobrar qualquer valor do associado, tendo 

vista que contribuíram há dois anos, sem atividades presenciais, face a 

pandemia COVID-19. A cobrança será aplicada somente aos convidados dos 
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associados, convidados estes, que não seja funcionários dos Correios não 

filiados à Associação, e o valor será definido posteriormente. 

Os Diretores salientaram que funcionários dos Correios que estão ativos a 

empresa, mas que não estão filiados a ARCO/SPI, não poderão participar do 

evento, tampouco como convidado de associado. Salientaram ainda, que será 

aplicada multa de 50% (cinquenta por cento) sobre o valor do buffet, por falta, 

ao associado e respectivos convidados que se inscreverem para participação 

no evento, e não comparecerem. 

❖ Reforma Estatutária. 

Foi apresentada proposta para reforma Estatutária conforme artigos já 

discutidos em reunião da Diretoria Executiva, realizada no dia seis de 

novembro de dois mil e vinte e um, e na oportunidade desta sessão, os 

Diretores Anderson Montes e Luciana Souza fizeram alguns questionamentos 

sobre os artigos sugeridos para reforma, e na sequência, houve esclarecimento 

por parte do Presidente Rogério Ubine.  

Depois da apresentação da proposta estatutária, todos os Diretores 

participantes, aprovaram a proposta sugerida, que será submetida à 

Assembleia Geral da Associação, com data prevista para o dia nove de julho 

de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, em local a ser definido. 

❖ Reforma mesa de bilhar  

Diante de inúmeras solicitações apresentadas a Sede Administrativa da ARCO, 

para reforma de mesa de jogos nas unidades dos Correios, ficou definido pelos 

Diretores, que será remanejado parte do recurso financeiro da Diretoria Social, 

para manutenção das mesas de jogos das Unidades solicitantes, mediante 

envio de orçamento. 

Dada por encerrada esta sessão, às 17h30min, eu, Herbert Emidio, lavrei a 

presente ata, que seguirá assinada por todos os Diretores participantes.  


